



病院だより ◆125

「総合診療科」はじめました。～総合診療医赴任のご挨拶と「総合診療科」の役割について～



美祢市立病院
総合診療科 下川 純希 医師

【資格】

一般社団法人 日本プライマリ・ケア連合学会 家庭医療専門医
一般社団法人 日本専門医機構 総合診療特任指導医
一般社団法人 日本内科学会 認定内科医

令和4年4月から美祢市立病院で総合診療医として勤務します下川 純希（しもかわ じゅんき）と申します。私は岩国市で生まれ育ち、平成27年に山口大学医学部を卒業しました。大学卒業後は沖縄県で2年間の初期臨床研修を行い、平成29年から再度山口県に戻って参りました。宇部興産中央病院や生協小野田診療所などを中心に入院・外来・在宅医療などの研鑽を積み、現在に至ります。

総合診療医と聞くと、みなさまはどのようなイメージを持つでしょうか。「Dr.コトー」のような島医者や「総合診療医ドクターG」などをイメージする方もいらっしゃるかもしれません。確かに、そういう側面もありますが、総合診療医は端的にいうなら「幅広さ」を特徴に持つ専門医です。一つの領域に強みを持つ専門医というよりは、患者様や地域のよくある健康問題に幅広く対応すること得意とします。診療場面に分けて、私たちの診療を少しご紹介させていただきます。

まず、「外来診療」では、当院の中で診療窓口としての役割を担います。まだ診断がついていないで何科を受診したらよいのか分からぬ場合などは、まずは総合診療科外来を受診していただきます。よくある病気であればそのまま対応し、専門治療が必要であれば専門外来への受診手続きをとります。専門医と密な連携をとりながら、患者様が適切な診療科へ受診できるようサポート致します。

次に、「入院診療」では、肺炎や尿路感染症などのよくある病気の診療を行います。特に、ご高齢の方は入院を機に身体が弱ってしまい、病気の治療は終わっても、それまでの生活ができなくなることがあります。

そんな時も、様々な専門職種と連携しつつ、患者様が退院後の生活へスムースに移行できるようにコーディネート致します。

「在宅医療」も私たちの得意とする分野です。当院へ通院すること自体が難しかったり、病気が進行して“最期は自宅で過ごしたい”と考えている方も多いいらっしゃると思います。これまでにも当院から訪問診療を行っていましたが、今後ますます増加する在宅医療のニーズに答えられるよう、より一層力を入れられたらと考えております。

簡単ではありますが、私たち総合診療科についてご紹介させていただきました。診療を通じて、少しずつ私たち総合診療医について知ってもらえた嬉しく思います。また、病院内だけでなく、地域の様々な場面でみなさまと接点を持てたらと思っていますので、お気軽にお声掛けいただけますと幸いです。



問い合わせ先 美祢市立病院(☎0837(52)1700)

美祢市立美東病院 新任医師のご紹介

内科 松本 恵子 医師 専門分野 消化器内視鏡診断

令和4年4月から美祢市立美東病院の内科で診療させていただきます松本 恵子（まつもと えいこ）と申します。

私は平成28年に山口大学を卒業後、2年間の研修医期間を経て、山口大学大学院医学系研究科 消化器内科学講座に入局しました。これまで山口大学医学部附属病院や徳山中央病院で、消化器内科医として診療を行って参りました。内視鏡検査など、苦痛のある検査についても楽に受けいただけるよう、一人ひとりに対し寄り添うような医療を心がけております。

皆様のお役に立てるよう、日々精進していく所存でございますので、何卒宜しくお願ひ申しあげます。



問い合わせ先 美祢市立美東病院(☎08396(2)0515)